



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/42931

04/07/2018

93929

**AUTOR/A:** GARAULET RODRÍGUEZ, Miguel Ángel (GCS)

#### **RESPUESTA:**

El Gobierno está realizando una gestión transparente y eficiente de la llegada de la Alta Velocidad a Murcia.

En el marco de la Comisión Social de Seguimiento de las Obras de Soterramiento en Murcia, en la que participan todas las instituciones, entidades, sindicatos y sectores afectados, se informa de manera transparente de la situación de las obras, impulsando su ejecución.

Dicha Comisión se reunió el 7 de noviembre de 2018 y el pasado 2 de febrero de 2019.

Asimismo, cabe indicar que se están dando respuesta a todas las preguntas que llegan al portal de transparencia sobre este asunto.

Madrid, 27 de febrero de 2019